
TIDAK sedikit orang muda yang

“menyia-nyiakan” masa mudanya

dengan hura hura dan kegiatan

negatif lainnya. Beda dengan Zul-

kifli, pemuda desa asal Kecamatan

Pining Kab Gayo Luwes, Aceh ini. Di

usia 30 tahun dirinya sudah meraih

gelar Doktor (S3), menjadi tenaga

ahli DPRD Jateng serta banyak

bidang usaha yang dimilikinya se-

hingga bisa menyerap banyak anak

muda bekerja padanya.

Dalam perbincangan dengan

Kedaulatan Rakyat di kantor Zulia

Consultan (dengan banyak bidang

usaha) di kawasan Meteseh,

Tembalang, belum lama ini,  Dr

Zulkifli STp MM bercerita kalau

salah satu prinsipnya “masa muda

masa berkarya”. Terlebih dirinya

merasakan “sudah kelamaan” hidup

susah, hidup pas-pasan.

“Sehingga saat dapat peluang ke

Jawa saya harus totalitas dan tuntas.

Saya coba hadir untuk bisa berbagi

dengan mulai bisnis. Saya anak ketu-

juh dari 8 bersaudara. Alhamdulillah

meskipun orang tua kami boleh dibi-

lang “tidak berpendidikan” tetapi ka-

mi 8 anak semua berpendidikan (2

lulusan SMA dan 4 lainnya sarjana

dan alhamdulilah saya lulus S3 dan

adik saya lulus S2 Hukum (Notariat).

“ ujar Dr Zulkifli.

Zulkifli muda sudah mulai termoti-

vasi, berkembang dan selalu menggali

potensi yang ada pada dirinya. Diri-

nya selalu “up diri” sehingga akhirnya

ketemu ‘circle circle’ yang baik terus.

Dirinya mulai SD, SMP, SMA, S1, S2

dan S3 selalu meraih beasiswa, baik

itu jenis beasiswa prestasi, Bidikmisi,

maupun beasiswa dari Pemda

Kabupaten Gayo Luwes karena

dirinya diangggap berkontribusi pada

daerah asal dia dilahirkan dan men-

jalani masa kecilnya.

“Nama Zulia Consultan itu paduan

antara nama ibu saya Yulia, nama

saya Zulkifli, dan nama istri saya

yang asal Boyolali, Ririn Listyawati.

Banyak anak muda baik dari Aceh

maupun dari sekitar Semarang ini

yang ikut bergabung ke kami untuk

bekerja dan mengasah diri,” ujar lu-

lusan SD sampai SMA di Aceh, S1

Sosial Ekonomi Fakultas Peternakan

Perikanan Undip, S2 Magister

Manajemen Udinus serta S3

Fakultas Ekonomi Unissula ini.

Terkait dengan banyak usaha yang

dimilikinya dengan “payung” Zuliya

Consultant, dirinya mendirikan usa-

ha tersebut tahun 2017 dan bersyu-

kur tidak terpengaruh Covid 2020 -

2022  yang lalu. Zulia Consultan juga

banyak mewadahi para peneliti dari

kalangan kampus (para dosen).

Tujuannya dia ingin memberi inspi-

rasi ke generasi muda untuk bisa dan

mau bergerak berkarya dengan latar

belakang apapun orangnya. Yang

penting memiliki semangat juang

yang luar biasa .

Setelah lulus S3 Fakultas Ekonomi

Unissula Semarang, selain men-

jalani aktivitas rutin sebagai peng-

usaha dan konsultan, dirinya juga

memulai memikirkan salah satu cita

citanya sebagai guru besar nantinya.

Maklum dia saat ini tercatat sebagai

dosen aktif ber-NIDN di Sekolah

Tinggi Ilmu Ekonomi (STIE) Sema-

rang, meski dunia bisnis dan konsul-

tan tidak bisa lepas begitu saja kare-

na sudah “mendarah daging” pula.

Semoga jabatan fungsional guru be-

sar atau profesor dalam beberapa

tahun ke depan bisa diraihnya, di

usia yang masih muda. (Sugeng I)-d
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Direktur Teknik PDAM Salatiga Dilantik
SALATIGA (KR) - Penjabat (Pj) Walikota Salatiga, Si-

noeng N Rachmadi melantik Suryadi Adji Pamungkas

sebagai Direktur Teknik pada PDAM Salatiga, Jumat

(3/2). Pj Walikota menyatakan pelantikan direktur teknik

tersebut  bagian dari restrukturisasi PDAM Salatiga, un-

tuk memperbaiki dan meningkatkan kinerja pelayanan

kepada publik, utamanya dalam hal peningkatan

pelayanan cakupan air minum dan juga respons cepat

terhadap aduan masyarakat. 

Tentu ini merupakan starting point, dan kita memilih

Direktur Teknik secara open bidding dan diikuti oleh siapa

saja, bahkan salah satu pesertanya ada yang dari Jawa

Barat. Meskipun, pada akhirnya mengerucut pada tiga fi-

nalis yang semuanya berasal dari Kota Salatiga,� kata

Sinoeng. Para peserta memiliki kelebihan masing masing.

Walikota selaku kuasa pemilik modal beserta panitia se-

leksi dari unsur akademisi, representasi masyarakat, dan

birokrasi, tidak mudah untuk memilih dan menentukan.

Namun keputusan harus diambil dan harus memilih yang

terbaik di antara yang baik.

ÒTelah terpilih saudara Suryadi Adji Pamungkas untuk

mengemban amanah sebaik baiknya. Saya ucapkan se-

lamat dan pegang teguh integritas, serta kembangkan ino-

vasi serta responsif dalam handling complaint dari masya-

rakat.  Saya yakin dan percaya, saudara Suryadi Adji

Pamungkas mampu melaksanakannya,� tandas Sinoeng.

Sedangkan, Suryadi Adji Pamungkas berjanji akan melak-

sanakan tugas sebagai Direktur Teknik PDAM sebaik-

baiknya. (Sus)-d

Anggota Polres Boyolali Ikuti Tes Kesehatan
BOYOLALI (KR) - Ratusan anggota Polres Boyolali,

mengikuti pemeriksaan rutin kesehatan di Mapolres

setempat. Kegiatan tersebut dilakukan untuk memastikan

kesehatan anggota Polres Boyolali dalam keadaaan se-

hat, dan bila ditemukan gejala penyakit akan dirujuk untuk

mendapatkan perawatan yang intensif. Satu persatu

anggota polisi yang hadir terlebih dahulu mendaftarkan ke

petugas dan selanjutnya mengisi formulir yang disediakan

oleh petugas kesehatan. Waka Polres Boyolali Kompol

Eko Kurniawan mengatakan bahwa pemeriksaan kese-

hatan diikuti lebih dari 900 anggota polres Boyolali dan

kegiatan ini merupakan kegiatan rutin.

ÒKegiatan bertujuan untuk mengetahui kesehatan

anggota polres Boyolali, dalam kegiatan tersebut juga di-

adakan tes urin. Dan,apabila ada anggota mengalami ku-

rang sehat akan dirujuk dab akan mendapatkan perawatan

yang lebih lanjut,Ó ujar Wakapolres Eko ditemui di sela-sela

kegiatan pemeriksaan tes kesehatan di Mapolres Boyolali,

Senin (6/2). Dikatakan lebih lanjut, bahwa kesehatan ang-

gota menjadi perhatian yang serius mengingat tugas pela-

yanan anggota membutuhkan kondisi fisik yang yang sehat

dan prima di tengah tugas mobilitas yang tinggi. (R-3)-d

Diusulkan NUnomics di Momen Satu Abad  
SEMARANG (KR) - Anggota DPD RI Dapil Jateng Dr H

Abdul Kholik, bersyukur NU kini menembus usia satu

abad, Sebagai usia yang cukup panjang untuk mereflek-

sikan keberadaan dan fungsi organisasi jamiiyah ini de-

ngan penuh makna. Perannya sungguh sangat berarti ba-

gi bangsa Indonesia,  karena posisinya sebagai bagian

yang melahirkan negeri ini. ÓNU juga menjadi eksponen

perjuangan kemerdekaan. Begitupun ketika mengisi ke-

merdekaan NU terus memberikan kontribusi terbaik da-

lam membangun dan menjaga eksistensi NKRI. Maka di

tengah  memperingati satu abad, layak juga dilakukan re-

fleksi pada aspek mana yang perlu diperkuat demi kelang-

sungan dan kejayaan ke depan. Salah satunya adalah

perlunya menegaskan jalan kemajuan  ekonomi NU

(NUnomics),Ó kata Abdul Kholik, Senin (6/2.

Menurutnya, jalan kemajuan ekonomi itu berupa  kon-

solidasi gerakan ekonomi untuk pemberdayaan seluruh

nahdliyin yang outputnya adalah kemandirian NU.

Banyak aspek yang menjadi muatan penting dalam mem-

bangun jalan ekonomi bagi NU. Di antaranya dengan

memberdayakan potensi UMKM warga NU dalam satu

mata rantai yang saling memenuhi bahan baku dan kon-

sumsi. Fokus sektor garapan yang banyak menjadi lahan

warga NU terutama pertanian, kelautan, dan produk kebu-

tuhan pokok barang kebutuhan,� ujarnya. Selanjutnya per-

lu konsolidasi lembaga keuangan yang dikelola warga NU

untuk mengoptimlakan dukungan permodalan. Sembari

diperkuat dan diintegrasikan potensi zakat, infak, shoda-

qoh, wakaf tunai, dan pengembangan produk halal. (Isi)-d

Hal ini disampaikan

oleh, Kepala Dinas Pari-

wisata Kepemudaan dan

Olahraga (Disparpora) Ka-

bupaten Magelang, Slamet

Ahmad Husein saat me-

mimpin apel pagi secara

virtual dari Ruang Com-

mand Center, Setda Kabu-

paten Magelang, Senin

(6/2).

Menurut Husein, saat ini

merupakan waktu yang sa-

ngat baik untuk bangkit

menggenjot sekencang-

kencangnya pertumbuhan

ekonomi pariwisata Indo-

nesia. “Kita telah melun-

curkan Gerakan Nasional

Bangga Berwisata di Indo-

nesia untuk mengajak

lebih banyak masyarakat

berwisata di dalam negeri.

Mendongkrak pertum-

buhan wisatawan nusan-

tara hingga dua kali lebih

banyak dari tahun se-

belumnya,” kata, Husein.

Disampaikan, bahwa pen-

tingnya berkolaborasi, be-

kerja sama, memperbaiki

kualitas destinasi, mem-

perbanyak atraksi dan

event yang menarik,

menampilkan inovasi dan

kreativitas untuk mening-

katkan daya saing.

Terkait hal tersebut Dis-

parpora Kabupaten Mage-

lang telah melakukan

strategi antara lain, Ino-

vasi dengan memetakan

segi potensi ataupun pe-

nguatan. Bukan sekedar

bertahan (survive), sehing-

ga diyakini dapat menang-

kap peluang untuk mena-

rik wisatawan domestik se-

bagai targetnya. Kemudian

kolaborasi dengan menge-

depankan komunikasi ter-

buka dan kerja sama an-

tarpihak yang makin siner-

gi, serta menghadirkan be-

berapa event ternama

bersama stakeholder.

Disparpora Kabupaten

Magelang juga berkomit-

men tinggi dalam memba-

ngun kepariwisataan ber-

basis budaya berlandaskan

kearifan lokal. Tidak dapat

dipungkiri secara konkret

dan nyata keberadaan

pariwisata tela memberi

dampak positif bagi pe-

ningkatan kesejahteraan

masyarakat Kabupaten

Magelang. 

“Untuk itu, sektor pari-

wisata harus terus diba-

ngun secara serius dise-

suaikan dengan potensi

alam, budaya yang dimiliki

setiap daerah. Pariwisata

yang dibangun dengan

baik dan dikelola dengan

baik akan berdampak gan-

da,” ujarnya.

Pada kesempatan yang

sama Husein juga me-

nyampaikan informasi ter-

kait kegiatan yang akan di-

lakukan oleh Disparpora

Kabupaten Magelang pada

tahun 2023. Pertama,

dibidang pemasaran dan

ekonomi kreatif akan di-

adakan ajang pemilihan

Duta Wisata Tahun 2023

setelah selama dua tahun

tidak terselenggara karena

Covid-19. Yang kedua,

dibidang Industri Pari-

wisata juga telah dibangun

Menara Langit Ketep Pass,

sebuah wahana baru di

wisata Ketep Pass dengan

panorama Gunung Merapi

yang memanjakan wisa-

tawan. Ketiga, di bidang

kepemudaan dan olahraga

Tahun 2023 ini, akan

didirikan GOR Multievent

sebagai sarana perluasan

kawasan Kompleks Sport

Center Kabupaten Mage-

lang.

“Yang keempat pemba-

ngunan Destinasi dan

Industri Pariwisata di Kali

Bening, Payaman dengan

fasilitas yg baru,” be-

bernya. (Bag)-d

Disparpora Dorong Pertumbuhan Ekonomi Pariwisata 

GADGET atau smartphone

kini sudah menjadi

kebutuhan setiap orang 

tanpa memandang strata,

baik pendidikan maupun

ekonomi. Termasuk pada

keluarga pemulung yang 

terlihat di Jalan Sultan

Agung Semarang. 

Di tengah kesempatan istira-

hat, tampak anaknya fasih

memainkan gadget untuk

bermain game. Apapun kon-

tennya, tentu ini akan mem-

pengaruhi pikiran dan peri-

laku anak. Karenanya, 

para orangtua sering 

diimbau bijak mengarahkan

anak-anak mereka untuk

memanfaatkan gadget

sebaik mungkin dan sesuai

kebutuhan di usianya.
KR-Chandra AN

MAGELANG (KR) - Di Kabupaten Magelang, sektor pariwisata
dan industri kreatif tetap berjalan sesuai strategi dan arahan
Presiden Joko Widodo dalam peluncuran Karisma Event Nusantara
Festival 2023, yang mengamanatkan bahwa pariwisata Indonesia
harus bangkit. 

ANGGOTA Komisi E

DPRD Jateng Ida Nurul

Farida mengatakan,

alasan kenaikan Tarif Haji

sulit diterima. Hal ini ber-

kaitan dengan usulan

Kementerian Agama (Ke-

menag) melalui surat

Nomor B016/MA/-

HJ.03/01/2023 tanggal 18

Januari 2023 yang meng-

usulkan kenaikan tarif Haji

dalam Rapat Kerja bersa-

ma Komisi VIII DPR pada

Kamis (19/1) di Gedung DPR RI.

Ida Nurul Farida mengatakan hal terse-

but kepada wartawan di Semarang Senin

(6/2). Usulan kenaikan biaya haji dengan

alasan nilai manfaat (NM) diperkirakan

cepat habis jika komposisi pembiayaan

Haji dipertahankan seperti sebelumnya.

Untuk itulah, Menteri Agama mengajukan

perubahan skema menjadi BPIH (70%)

dan NM (30%).

Alasan Kemenag sulit diterima. Negara

memiliki Badan Pengelola Keuangan Haji

(BPKH), yang salah satu indikator keber-

hasilannya adalah besarnya nilai manfaat

keuangan haji yang dikelola bisa di-

rasakan oleh jemaah haji. Seharusnya

BPKH dapat semaksimal

mungkin mengelola ke-

uangan yang bersumber

dari calon jemaah haji agar

semakin besar nilai manfaat

yang dirasakan.

Berdasarkan laporan ke-

uangan BPKH 2021, pen-

dapatan dari pengelolaan

sebesar Rp 7.756.917.863.-

799 atau 4,89% dari total

uang yang dinvestasikan

sebesar Rp 158.786.767.-

193.147,00. Jika bunga de-

posito 2021 sebesar 3% per tahun (seba-

gai benchmark) maka pendapatan atas

pengelolaan keuangan haji 1,89%.

Nilai trsebut masih cukup baik, sehing-

ga tidak diperlukan kenaikan Ongkos Naik

Haji (ONH). Laporan keuangan BPKH

2021 sebenarnya cukup bagus, sehingga

tidak perlu ada kenaikan tarif haji. Tujuan

mengelola keuangan haji adalah untuk

peningkatan kualitas pelayanan Haji dan

memberi manfaat sebesar-besarnya bagi

Jamaah Haji. ❑-d

(Disampaikan oleh anggota Komisi

E DPRD Jateng Ida Nurul Farida kepa-

da wartawan KR Biro Semarang,

Budiono Isman-Anf)

Laporan Keuangan BPKH Positif ONH Tidak Perlu Naik

KR-Budiono

Ida Nurul Farida.

Zulkifli, Doktor Muda Punya Banyak Usaha

KLATEN (KR) - Seba-

nyak 401 Pengawas Pemi-

lu Desa/Kelurahan (PKD)

di Kabupaten Klaten, un-

tuk Pemilu 2024 dilantik.

Pelantikan dilakukan se-

lama dua hari, yakni

Minggu dan Senin (5 dan

6, Februari 2023). Ketua

Bawaslu Kabupaten

Klaten, Arif Fatkhurrokh-

man mengemukakan,

PKD terpilih dilantik oleh

masing-masing Panwaslu

Kecamatan, pada hari

Minggu sebanyak 15 keca-

matan, dan hari Senin se-

banyak 11 kecamatan.

Bawaslu Klaten meng-

adakan supervisi, untuk

memberikan pembekalan

pada Panwaslu

Desa/Kelurahan terkait

dengan tupoksinya, in-

tegritas dan loyalitas pada

lembaga. Hal ini dimak-

sudkan, agar PKD dalam

satu kabupaten memiliki

satu visi satu misi berkait-

an dengan tupoksi dan

lainnya. ìKami belum bisa

mengagendakan perte-

muan seluruh PKD se

Klaten, maka saat pem-

bekalan kami berikan ma-

teri yag sama, untuk 26

kecamatan,î kata Arif.

Tugas pertama yang

akan segera dilakukan

PKD adalah, pengawasan

coklit (pencocokan dan

penelitian) daftar pemilih

yang dilakukan petugas

Pantarlih (panitia pemu-

tahiran data pemilih).

Para PKD diminta untuk

memastikan prosedur

yang dilakukan Pantarlih

sesuai dengan peraturan

perundang-undangan dan

sesuai prosedur yang dite-

tapkan KPU.

”Jangan sampai terjadi

lagi, Pantarlih hanya da-

tang ke pertemuan-perte-

muan membagikan stiker

dan sebagainya lalu meng-

anggap sudah coklit.

Secara regulasi, mereka

harus door to door, bahkan

jika dalam satu rumah

ada dua KK, juga harus

bertemu dengan dua KK

tersebut. Tidak boleh ha-

nya ditemui satu KK lalu

menganggap sudah coklit

dua-duanya. Ini kami

wanti-wanti ke teman-te-

man Panwascam dan

PKD,” jelas Arif pula. Arif

menekankan kepada para

PKD, untuk selalu

mematuhi herarki lemba-

ga dan selalu koordinasi

dengan Panwascam.

Ketua Panwaslu Keca-

matan Wedi, Widiatmoko

mengemukakan, Pelantik-

an Panwaslu Desa di

Kecamatan Wedi dilaku-

kan Minggu. Di Kecamat-

an Wedi terdapat 19 desa,

masing-masing 1 PKD.

Untuk pendaftar total 52

orang, namun mendekat

hari akhir ada satu orang

yang mencabut berkas,

karena sudah diterima di

PPS Desa Brangkal.

Pendaftar terbanyak ber-

ada di Desa Canan, yakni

sebanyak lima orang.

Beberapa desa lainya, ada

yang pendaftarnya hanya

dua orang. (Sit)-d

PKD Segera Lakukan Pengawasan Coklit

KR-Sugeng Irianto

Dr Zulkifli SPt MM 

JAWATENGAH

KR-Sri Warsiti

Pelantikan Panwaslu Desa/Kelurahan di

Kecamatan Wedi. 


